

REGEnLIFE LEVÉ 3 M€ POUR FINALISER LA PREMIÈRE TECHNOLOGIE MÉDICALE CIBLANT L'AXE CERVEAU-INTESTIN DANS LE TRAITEMENT DES MALADIES NEURODÉGÉNÉRATIVES.

REGEnLIFE annonce une levée de fonds de 3 millions d'euros afin de poursuivre ses développements cliniques. L'ambition future pour REGEnLIFE est de devenir une MedTech leader dans le traitement des maladies neurodégénératives.

Pour REGEnLIFE, cette étape de financement permet de poursuivre sa R&D, ses essais cliniques concernant la maladie d'Alzheimer et les commotions cérébrales, et de préparer son accès au marché et son déploiement commercial. Les résultats de son étude pilote sur les commotions cérébrales sont attendus pour le second semestre 2023. À cette occasion, REGEnLIFE se renforcera avec la mise en place d'un conseil d'administration, de nouvelles ressources d'ici 2024 en phase avec son ambition d'industrialiser ses solutions.